

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Peneliti melakukan observasi dan menentukan hasilnya berdasarkan informasi tersebut. Pada model Van Dijk, dengan menganalisis secara kritis film Netflix Ice Cold, dapat diambil kesimpulan penelitian sebagai berikut:

Kesimpulan penulis, setelah melakukan analisis, tidak semua video yang diberi label dokumenter memiliki sikap netral dan tidak memihak. Secara khusus, film dokumenter Netflix "Ice Cold" ditemukan menunjukkan bias dan pilih kasih terhadap Mirna. Melalui analisis wacana kritis, penulis mengidentifikasi pola keberpihakan pada Mirna sepanjang narasi. Hal ini terlihat pada konstruksi Mirna sebagai sosok berbudi luhur yang dizalimi, sedangkan Jessica digambarkan sebagai sosok negatif yang patut disalahkan.

a. Keterbatasan Penelitian

Mengingat keterlibatan pribadi peneliti dalam upaya penelitian ini, terdapat banyak kendala yang ditemui selama proses berlangsung, yang dapat menjadi poin penting untuk dipertimbangkan oleh peneliti selanjutnya guna menyempurnakan penelitian mereka. Beberapa keterbatasan penting yang muncul dalam penelitian ini meliputi:

Pertama-tama, penting untuk diperhatikan bahwa tidak semua adegan terdiri dari struktur kalimat yang rumit. Perwakilan kalimat penelitian berfokus Oleh karena film ice cold itu.

Selain itu, perlu dicatat bahwa film khusus ini tidak memiliki momen penting yang menyoroti dinamika dalam unit keluarga Mirna. Sebagai konsekuensinya, ruang lingkup penelitian menjadi terbatas hanya pada pengujian

strategi yang digunakan selama persidangan Jessica Kumala Wongso untuk membangun dan menunjukkan perlawanan.

5.2 Saran

Berlandaskan pada penelitian ini, peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

5.2.1 Saran bagi masyarakat

Penulis menyampaikan rekomendasi berharga kepada masyarakat umum, mendesak mereka untuk berhati-hati dan bijaksana saat mengonsumsi beragam bentuk konten media yang diklaim sebagai video dokumenter. Daripada menerima begitu saja segala sesuatu yang dipaparkan, lebih baik kita mengevaluasi secara kritis dan menyaring informasi yang diterima. Dengan melakukan hal ini, seseorang dapat terhindar dari penipuan dan mencegah potensi kerugian bagi diri sendiri dan orang lain.

5.2.2 Saran Bagi Peneliti

Setelah itu, individu yang menggunakan analisis wacana kritis model Van Dijk disarankan untuk mematuhi tiga komponen konstruksi analitis, dengan penekanan khusus pada elemen kognisi sosial yang memerlukan klarifikasi dari subjek yang diteliti. Selain itu, ketika mengkaji pemanfaatan media sosial oleh media arus utama, sangat penting untuk melakukan penelitian menyeluruh menggunakan kerangka teoritis dan mengeksplorasi beragam tema untuk memperoleh banyak wawasan berharga.